
59 
41 

100 

１　議員はあなたの意見や思いを聞いてくれたと感じますか

87 
5 
8 
0 
0 

100 

２　あなたの意見や質問に対し、議員は十分な説明や回答をしてくれましたか

73 
19 
8 
0 
0 

100 

87 
11 
0 
2 
0 

100 

会場及び日時 参加者 ｱﾝｹｰﾄ回答者 回答率

１１月８日（金） 39 人 37 人 94.87 %

　　男女別
合計 割合

男 22人 ％
女 15人 ％
計 37人 ％

男 女 合計 割合
５とても思う 18 14 32人 ％
４やや、そう思う 2 　 2人 ％
３ふつう 2 1 3人 ％
２あまり思わない 0人 ％
１全く思わない 0人 ％
計 22 15 37人 ％

男 女 合計 割合
５とても思う 16 11 27人 ％
４やや、そう思う 5 2 7人 ％
３ふつう 1 2 3人 ％
２あまり思わない 0人 ％
１全く思わない 0人 ％
計 22 15 37人 ％

３　今回の意見交換会は満足できる内容でしたか
男 女 合計 割合

５とても思う 19 13 32人 ％
４やや、そう思う 3 1 4人 ％
３ふつう 　 0人 ％
２あまり思わない 1 1人 ％
１全く思わない 0人 ％
計 22 15 37人 ％

４　今回の意見交換会は満足できる内容でしたか

・みんなで話し合いをしながら考え、能美市のためにたくさんの意見が出たから

・議員さんも生徒の意見をよく聞いてくれて話しやすかった

・能美市についてしっかり考えることができたから

・生徒の意見をよく理解しようとしてくれたし、発表のアドバイスももらって、意見交換会が成功したから

・能美市をよりよくするために、みんなで案を出しあっていくのが、とてもためになったと思います

・私たちの意見をどんどん引き出してくれたから

・どんな意見でも受け入れてくれたから

・議員のみなさんがたくさん話し掛けてきてくださった

・最初は緊張していたけど気軽に話すことができた

・議員さんはきっちりしているイメージだったけど、とても話しやすく親近感を感じました

・何をしたいっていう主題は出るけど、具体的にどうするかを考えることはこの機会じゃないと考えなかったと思い、
とても良い経験になりました

令和元年度　寺井高校生と議会との意見交換会
参加者アンケート集計結果



５　意見交換会の感想や意見、取り上げてほしいテーマ、議会に対する意見・要望をお聞かせください

・言いたいことを言えて話も聞いてくれた

・議員の方が寺高生の意見をしっかりと聞いてくれたから

・お菓子やジュースを食べながらだったので、とてもリラックスして行うことができた

・議員さんとも十分に話し合えたから

・議員の方だけでなく生徒とも本音で語り合えてよかったです

・自分の思ったことを言えて議員さんもしっかり話を聞いてくれたから

・議員が硬い感じでなく楽にしていたので自分たちも話しやすかった

・言いたいことを全て言えたから

・意見を交換できたり話したりできたから

・能美市の現状について理解できたから

・改めて今、能美市に何がほしくて、何が必要なのかを考えることができた

・友達のような感覚で話しやすかった

・話しやすい

・意見交換会によって自分たちの住んでる町のよい所や直してほしい所を考えることで、よりよいまちづくりへとなる
議会に少し携われたように感じた

・とても楽しかったです。能美市が住みやすさランキング1位をとることを願っています

・能美市のことを考えることができて、良い所もあるし悪い所もあることがわかり、とてもよい経験になった

・自分では考えない意見や納得する意見など直接議員の方に伝える場がありとても貴重な体験をすることができた

・いろんな人の意見が聞けて能美市は改善点がたくさんあるなと思いました

・能美市に対して今までこんな所があってほしいなど思うことがたくさんあったけど、今日意見交換会を通して意見
を言えたので、もっと能美市がみんなの住みやすい町になれば良いと思った

・話をひとりひとりにふっていただけてとても話しやすかったです。話す機会がめったにない人と意見を出しあって話
すことができて、とてもいい体験ができました

・班で協力して、考えることで能美市をよく知ることができ改善すべきこともわかってきた

・街灯はぜひ増してほしいです

・自転車が通りやすい道路

・議員の皆さんと実際にお話しする機会は普段そうそうないので、地元の活性化について深く学び、考え合うことが
できたので良かったです。とても良い経験になりました

・街灯つけて欲しい

・のみバスで学校から駅までのバスが1時間に1本しかないので、もう少し増やしてほしい

・若者が増えるように今日のことを取り入れつつ政策を頑張ってほしいです

・能美市民として、能美市の事業に関わることができて大変喜ばしいことでした。これからどう変わっていくのか楽し
みにしています

・能美市がいい町に思われるように小さな事でもできたらいいなと思いました

・議員さんがとても親切で、話題を持ちかけてくれたのでこちらも話しやすかった

・こういう意見があると若者の意見を多く取り入れた町づくりもできると思うし、生徒たちの成長にもつながるから良
いと思う

・駅の広告

・今日出た意見をすべて取り入れてほしいですけど、他の市民の意見と合わせながら、より良い市つくりをしてくれ
たらなと思います。

・今日の内容が少しでも実際に反映されるといいなと思った

・在住外国の方々とどのように交流を深めていくか

・議員さんと楽しく話し合いができてよかったです

・いいと思う

・今日みたいなことを続けてほしいこと

・意見交換会ででた意見を議会や次の意見交換会に活用してほしい

・議員の方々の貴重なお話を聞けました

・たくさんの意見の中で１つでも実行してくれればいいなと思った



・今日出した自分の意見が実現してもしなくても人と意見を出しあってよりよい町にしていこうと考えるのは楽しいと
思った

・感想としては、能美市は全体として住みやすい所だと思っていたが、まだやれることが多く、例えば街灯などといっ
た住んでみてやっと気づけるようなところや他の所からくる施設など、能美市は未来のある市なのだと気づけた

・議員の方が話しやすくスムーズに進めてくださって勉強になることが多くてとても良い時間を過ごせたと思った

・僕は将来、地方創生に関連した仕事をしたいと思っているので、とても参考になりました

・緊張もあったけどとても話しやすくいろんな意見が出てきた。将来の参考にもなったので良かった

・街灯設置


